



Menschen österreichweit schreiben ein Neues Testament

Ein handgeschriebenes Neues Testament aus Österreich

Im Jahr 2008 hat die Bibelgesellschaft das Projekt „Handgeschriebene Bibel“ gestartet. Christinnen und Christen in allen Bundesländern haben mitgeschrieben: Einzelpersonen, aber auch Gemeindegruppen, Schulklassen und Jugendgruppen sowie Flüchtlinge, die von der Bibelgesellschaft eine Bibel geschenkt bekommen haben, haben sich beteiligt. Zu Ostern 2017 ist das Neue Testament fertig gestellt worden! Die 27 Bücher, 260 Kapitel und 7.957 Verse wurden von insgesamt 540 Personen von Hand abgeschrieben, teilweise in Kalligraphie geschrieben, teilweise künstlerisch verziert, in verschiedenen deutschen Bibelübersetzungen, aber auch in Fremdsprachen wie Englisch oder Farsi. Die in zwei Bänden gebundene Ausgabe kann im Bibelzentrum besichtigt werden; die digitalisierte Version ist unter <https://www.bibelgesellschaft.at/das-neue-testament-digital> anzusehen!

Alle Mitschreibenden waren eingeladen – allerdings war es keine Bedingung fürs Mitmachen – pro geschriebenem Vers einen Euro für weltweite Bibelprojekte zu spenden. So sind im Rahmen des Projektes 6.531,-- Euro an Spenden, vor allem für den Bibeldruck in China, zusammengekommen und weitergeleitet worden. An der Handgeschriebenen Bibel des Alten Testaments wird weiter gearbeitet.

